

Destruyen biblioteca en Punta Peuco

Señor Director:

Me he enterado por diversos medios de que Gendarmería de la Región Metropolitana ordenó destruir la biblioteca de los presos de Punta Peuco, que con tanto esfuerzo se construyó.

Es que el ensañamiento con los presos es tal que ya no se les permitirá leer para aliviar en algo su pena.

Que allanen las prisiones y destruyan el acopio de drogas o armas es lo correcto, pero una biblioteca, no lo puedo creer. Por el contrario, tener una biblioteca en cada centro penitenciario debería ser una meta para ayudar a la rehabilitación de los internos.

Tal vez, en opinión de los directivos de Gendarmería, al igual que en el régimen nazi, tener un libro es peligroso.

BERNARDITA VALDÉS A.